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Hertha ist ein komplett anderes Milieu, West-Berliner Pöbel, nichtmal unbedingt negativ
gemeint. Kein bisschen hip, nicht alternativ und kein knuffiger Underdog. Deswegen ist auch
die Anzahl der Fans trotz der Größe der Stadt und des Umlands ohne Bundesligaverein so
gering. Die kommen sich weniger in die Quere als wir mit Bayernzipfeln. Feindschaften sind da
auch eher aufgezwungen, fast wie Hertha-Schalke was auf Schalke keinen juckt. Den blanken
Hass der Herthaner auf Schäfer fand ich allerdings immer lustig 

Edit: Diese Karte ist sehr aufschlussreich, im Zentrum wohnen auch kaum noch richtige
Berliner:
Berliner Fußballkarte - So teilen sich Hertha und Union die Hauptstadt

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2918561#post2918561

https://interaktiv.morgenpost.de/fussballkarte-berlin/#11/52.4204/13.3178
https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2918561#post2918561

